
Une pause au musée

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Le Musée des Beaux-Arts à Rouen et la Fabrique des savoirs à Elbeuf se sont dotés d'une dizaine de flâneuses, des fauteuils à roulettes qui améliorent le confort des visites.

Elles servent de poussette, fauteuil, caddie, porte-manteau ou déambulateur... les flâneuses améliorent le confort des visiteurs dans les lieux où le public piétine souvent. Le Musée des Beaux-Arts à Rouen et la Fabrique des savoirs à Elbeuf se sont dotés d'une dizaine de flâneuses. Brevetées et fabriquées en France, ces fauteuils à roulettes permettent de s'asseoir seul ou à plusieurs, de porter un ou des enfants, de s'appuyer ou encore de transporter des affaires. En phase d'expérimentation pendant six mois, les flâneuses sont gratuites et sans réservation. Déambulez, arrêtez-vous devant les œuvres, profitez, flânez et surtout prenez votre temps.

